



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

L'Auditori de Cornellà se prepara para vibrar con el tributo a AC/DC este sábado y con la obra 'Jauría' con todas las localidades agotadas el próximo miércoles 27 de noviembre

‘Highway To Hell’, ‘Back In Black’ o ‘Thunderstruck’ son sólo algunos de los temas que harán vibrar todo L'Auditori de Cornellà el próximo sábado 23 de noviembre a partir de las 20h. Se trata del tributo a AC/DC de la mano de The Night Prowlers, una banda formada por músicos de renombre y experiencia en la escena roquera nacional que han sido integrantes de bandas como '77 y The Bon Scott Band.

Así, Dani Martos, Gerard Valeta, Armand Valeta, Isra Leida y Tony Hurri rendirán homenaje a los grandiosos AC/DC consiguiendo que los espectadores disfruten de un espectáculo que recordará a un concierto en vivo de los hermanos Young y compañía. Una descarga de pura energía roquera que recordará los temas más conocidos y populares, pero también repasando otros temas del grupo.

‘Jauría’, centro de la conmemoración del 25N en Cornellà

El miércoles 27 de noviembre y con todas las localidades agotadas desde hace semanas, L'Auditori de Cornellà acoge la obra de teatro '**Jauría**', una ficción documental creada a partir de las declaraciones de los cinco acusados y la denunciante en el juicio de 'La Manada' sobre los hechos que sucedieron en Pamplona en la madrugada del 7 de julio de 2016 en plenas fiestas de San Fermín.

Allí nos sitúa la trama. Cinco amigos que se hacen llamar 'La Manada' y el más joven debe pasar un ritual de iniciación. Después de cruzarse con una chica en el centro de Pamplona, se ofrecen para acompañarla en su coche, aparcado en las afueras de la ciudad. Durante el camino, uno de ellos consigue acceder al portal de un edificio y llama al resto. Cogen a la chica y la meten dentro.



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

La obra fue creada a partir de las transcripciones del mediático juicio que se hizo entre 2017 y 2019 y nos permite viajar por la mente de la víctima que interpreta Ángela Cervantes y de sus agresores que les encarnan Artur Busquets, Francesc Cuéllar, Quim Àvila, David Menéndez y Carlos Cuevas. Un caso que sacudió el concepto de masculinidad, consentimiento y agresión a nuestra sociedad.

Precisamente, esta obra de teatro da pie este año a los actos de concienciación que se han organizado en Cornellà con motivo del Día Internacional por la Erradicación de la Violencia hacia las Mujeres que se conmemora internacionalmente el 25 de noviembre. Aunque el acto central será el mismo día 25 a las 18h en la Plaza de la Iglesia, **hoy 18 de noviembre a las 17h tendrá lugar una charla-conferencia sobre el caso de 'La Manada' a través de la obra de teatro Jauría** que explorará qué impacto ha generado en las mujeres y en la sociedad. El acto contará con la participación de la jurista del Consultorio de Noctàmbul@s, Sònia Ricondo y será en la sede del Centro de Información y Recursos para las Mujeres (CIRD) en la calle Mossèn Jacint Verdaguer, 16-18 de Cornellà. A todas estas actividades se suma una nueva edición de la **marcha "El Baix Llobregat contra la violencia machista"**, una caminata conjunta por varios municipios que tendrá lugar **el domingo, 24 de noviembre**.

Así, L'Auditori, también se suma al Día Internacional por la Erradicación de la Violencia hacia las Mujeres.

Recuerden que en www.auditoricornella.com se puede consultar el resto de los actos de la temporada Otoño 2024 y también la nueva programación Invierno-Primavera 2025.

Cornellà de Llobregat, 18 de noviembre 2024
